

2018 8月
はちがつぞう

NISSO だより
日本総合教育専門学校

No. 40 担当：尾崎・本田

祝 尾上未紗さん
童謡こどもの歌コンクール
第一次審査合格おめでとう！

幼児教育学科3年生の尾上未紗さんが第33回童謡こどもの歌コンクールの一次審査を通過しました！曲は「ハトどけい」で、先日行われた声楽発表会でも披露してくれましたが尾上さんの柔らかな歌声と凄くマッシュしていました。二次審査は8月25日にテレビ局で収録となるようです。頑張れ尾上さん！日総の皆が応援しているぞ！

声楽コンサートで美声を披露！

7月13日（金）に本校音楽室で声楽発表会が行われました。1年生にとっては初めての発表会でさぞ緊張しているかと思いきや…、振り付け有り小道具有りと上級生顔負けのパフォーマンス…、今後は楽しみです！もちろん上級生も負けじと力強い歌声を響かせていました。

平日にも関わらず、たくさんの保護者の皆様や地域の方々、講師の先生に来ていただき誠にありがとうございました。

次回は8月25日（土）のピアノ発表会となります。皆様のご来場をお待ちしております！日頃の練習の成果を是非ご覧ください！



専各連体育大会の出場者が決定しました!



第 62 回熊本県専修学校各種学校連合会体育大会に今年も学生が出場します! バスケットボール(女子)に吉川未来さん、長谷川加奈さん、池本雅さん、森崎莉子さん、丸山萌さん、三森玲奈さん、バドミントン団体(男女)に古川泰地君、瀬ノ田聖君、日高彰君、堀田裕貴君、御村瑠斎君、小崎潤磨君、福本美矢さん、白石季里さん、竹本衣莉果さん、高向由奈さん、水野未琴さんが出場します。ただいま、猛練習中です! 当日は多くの応援を宜しくお願いします!

【日程・会場】

バスケットボール: 9月15(土)、16日(日)、17日(月・祝) 熊本市総合体育館
バドミントン: 9月17日(月・祝) 浜線健康パーク



庶務・会計より

★平成 30 年度後期学納金の案内を 7 月 14 日に保護者様宛てに送付させていただきました。期限は 9 月 28 日(金)となっております。よろしくお願い申し上げます。

★各種奨学金の書類は早めに提出をお願いします。



8月の行事



- 2日(木) 第5回オープンキャンパス
- 3日(金) 安全パトロール
- 7日(火) レポート締切り
- 18日(土) 科目終了試験
- 25日(土) 第6回オープンキャンパス
ピアノ発表会

夏休みは
ケガのない
ようにね!

※8月9日(木)~8月16日(木)は
夏季休暇の為、学校は開いていません。



★注意事項★ 夏季休暇中は様々な場所に出かける機会も多いかと思いますが、くれぐれも交通事故にはご注意ください! 毎日暑い日が続きますので熱中症にも気をつけてくださいね!

校長室の窓から

「ハイジャンパー」

文責 高木

7月21日と22日、催された。プログラムに目した走り高跳びの衛藤君

している。衛藤君は中学校まで長距離選手。彼は中学時代に女子マラソン優勝者の野口みずき選手のインタビューを観ていて、隣に写っている笑顔の青年がシューズメーカーのスタッフであることを知った。そのことがきっかけで「シューズメーカーで職人になりたい」と鈴鹿高専材料工学科に入学。そこでの恩師との出会いもあり走り高跳びの才能が開花した。

私の幼少期は通信簿のオール5といったオールラウンダーが最高の評価を得ていたが、今、社会はスペシャリストを望んでいるのかもしれない。そのような意味において高専における専門的な教育活動には魅力を感じる。

ソフトバンクのオーナーである孫正義氏は「これからの社会では、人工知能を制する者が世界を制する。」と近年、専門性を重視する発言をしている。

先の衛藤君は高専時代も成績優秀であったとのこと。文武両道、正しく彼は二刀流である。

